

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Während Bagger und Radlader auf dem Gelände der Hessenwaldschule gegenwärtig die Bushaltestelle neu gestalten, werden Baustellenfahrzeuge ab dem 8. Februar auch auf dem Radweg zwischen Erzhausen und der Hessenwaldschule zu sehen sein. Der Weg für Fußgänger und Radfahrer wird nämlich verbreitert. Das teilt Bürgermeister Rainer Seibold mit. Deshalb wird die Strecke vermutlich bis zum 8. April gesperrt sein. Die Umleitung ist beschildert. Foto Nick Steincke

Hier das [Schreiben der Gemeinde Erzhausen](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=324&pdfview=1&printview=1§ion=news>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)